



BULLETIN HEBDOMADAIRE #8

**L'Essentiel
du MISP**

Votre sécurité, Notre priorité



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET
DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE



RÉTROSPECTIVE DE LA TOURNÉE DU MISP DANS LE NORD

SÉCURITÉ ET RÉSILIENCE : LE NORD AU CŒUR DES PRIORITÉS

LUNDI 1ER SEPTEMBRE 2025



Gamou 2025 :

**LE GOUVERNEMENT
RASSURE SUR L'ÉTAT
D'AVANCEMENT DES
PRÉPARATIFS**



Mbour :

**INAUGURATION DES
NOUVEAUX LOCAUX
DE LA PRÉFECTURE**



Kédougou :

**COMITÉ RÉGIONAL
DE DÉVELOPPEMENT
SUR LA SÉCURITÉ DE
PROXIMITÉ**

LE MINISTRE EN TOURNÉE DANS LE NORD DU SÉNÉGAL POUR LA SÉCURITÉ ET LA GESTION DES INONDATIONS



Les 26 et 27 août 2025, le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique, le Général Jean- Baptiste Tine, a conduit une tournée dans le nord du pays, avec des étapes à Kidira, Bakel et Matam.

Cette visite de terrain a permis de passer en revue deux enjeux majeurs : la sécurité et la prévention des inondations.

À Kidira, zone frontalière stratégique, le Ministre a salué le travail coordonné des Forces de Défense et de Sécurité (FDS) et les a appelées à redoubler de vigilance, tout

en consolidant le lien de confiance avec les populations locales.

La gestion des inondations a également occupé une large place. Le plan de contingence adopté à Tambacounda en juin dernier est en cours de déploiement et les moyens logistiques sont déjà mobilisés.

Le Ministre a réaffirmé son suivi rapproché et son engagement à accompagner les autorités locales pour renforcer la résilience des populations face aux aléas climatiques.

PRÉPARATIFS DES GAMOU - ÉDITION 2025 :

LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR FAIT LE POINT SUR LES PRÉPARATIFS DES GRANDS GAMOU



Le Général Jean-Baptiste Tine, Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique, a présidé une série de réunions nationales pour évaluer l'avancement des préparatifs des grands événements religieux prévus en septembre. Les rencontres ont concerné les Gamou de Tivaouane, Médina Baye, Thiénaba et Ndiassane. L'objectif était de s'assurer de la bonne organisation de ces événements qui attirent des millions de pèlerins.

Dans l'ensemble, le Ministre Tine s'est dit rassuré par le «niveau d'exécution acceptable» des engagements pris lors des Comités régionaux de développement.

Le Ministre a salué la collaboration «en parfaite intelligence» entre les comités d'organisation et les services de l'État pour assurer la réussite de ces grands rassemblements.

INAUGURATION DES NOUVEAUX LOCAUX DE LA PRÉFECTURE DE MBOUR



Le 22 août 2025, le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique a inauguré la nouvelle préfecture de Mbour, en présence de hautes autorités administratives et locales.

Édifiée en neuf mois sur ressources propres de l'État, pour un coût de 224 millions FCFA, cette infrastructure moderne de 612 m2 reflète la volonté du gouvernement de rapprocher l'administration des citoyens.

Le Ministre a rappelé que cette réalisation

s'inscrit dans la dynamique impulsée par le Président de la République, Son Excellence Monsieur Bassirou Diomaye Diakhar Faye, et portée par le Premier Ministre Ousmane Sonko, à travers l'Agenda national de Transformation Sénégal 2050.

Il a appelé les agents à faire de ce nouvel espace un lieu d'accueil chaleureux, d'efficacité et de rigueur au service des usagers.

INSTALLATION DE LA COMMISSION DE MODERNISATION DES CITÉS RELIGIEUSES



Le 21 août 2025, le Ministre a procédé à l'installation officielle des membres de la commission de modernisation des cités religieuses.

Cette commission a pour missions principales de :

- Définir les cités

religieuses prioritaires ;

- Valider et suivre les projets de modernisation en lien avec les autorités religieuses ;
- Proposer des mécanismes durables de gestion et d'entretien des infrastructures.

Fruit de la volonté du

Chef de l'État, Son Excellence Bassirou Diomaye Diakhar Faye, cette initiative traduit l'importance accordée par les pouvoirs publics à la préservation et à la valorisation du patrimoine spirituel national.

KÉDOUGOU :

COMITÉ RÉGIONAL DE DÉVELOPPEMENT SUR LA SÉCURITÉ DE PROXIMITÉ



Le 26 août 2025, un Comité Régional de Développement (CRD) s'est tenu à

Kédougou sous la présidence de l'Adjoint au Gouverneur chargé du Développement, en présence du Directeur général de l'Agence d'Assistance à la Sécurité de Proximité (ASP).

Ce CRD, dédié au lancement des Contrats Locaux de Sécurité, a mis en avant des problématiques spécifiques à la région : orpaillage irrégulier, dégradation de l'environnement et traite des êtres humains.

Le DG de l'ASP a salué l'engagement des autorités locales et appelé à une collaboration renforcée avec les FDS et les communautés pour une sécurité de proximité plus efficace et durable.

INTERCEPTION DE 108 MIGRANTS À BARGNY

La Division nationale de lutte contre le trafic de migrants (DNLT), avec la Brigade Fluviomaritime du Commissariat spécial du Port, a intercepté une pirogue à la plage de Bargny le 20 août 2025.

Au total, 108 migrants de différentes nationalités (75 Sénégalais, 31 Guinéens, 2 Maliens et 1 Nigérien) ont été arrêtés alors qu'ils tentaient de rejoindre l'Espagne.

Les migrants avaient versé entre 300 000 et 600 000 FCFA pour cette traversée clandestine. Deux organisateurs ont été interpellés et placés en garde à vue pour association de malfaiteurs, trafic de migrants et mise en danger de la vie d'autrui.

Cette opération illustre la vigilance constante des forces de sécurité face aux réseaux de migration irrégulière.



RÉSULTATS DES OPÉRATIONS DE SÉCURISATION DES MOIS DE JUILLET ET AOÛT 2025

RECAPITULATIF DES OPÉRATIONS DE GRANDE ENVERGURE

Les opérations de sécurisation menées par les Forces de Défense et de Sécurité au cours des mois de **juillet** et **août 2025** ont permis d'interpeller **13 870 personnes** sur l'ensemble du territoire, dont :

- Vérification d'identité : 7 366
- Ivresse publique et manifeste : 2 321
- Nécessités d'enquête : 1 532
- Vagabondage : 914
- Usage de drogue : 823
- Vol : 651
- Association de malfaiteurs : 166
- Viol : 27

Ces résultats traduisent l'efficacité des dispositifs mis en place pour lutter contre la délinquance et garantir la sécurité des citoyens.



L'ESSENTIEL DU MISP

Un engagement constant pour la sécurité et le bien-être des citoyens.

Suivez l'actualité du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité Publique sur ses différentes pages et son site (**www.interieur.gouv.sn**) pour plus d'informations.

Contribuez avec vos propositions via la plateforme citoyenne : **SEN XALAAAT**